

# *Provincia occidental de Cuba fomenta exportación de carbón vegetal*

---



**Carbón vegetal. Foto: Archivo/RHC.**

La Habana, 22 abr (RHC) A tono con las necesidades de crecimiento económico del país, la Unidad Empresarial de Base de Producciones Diversificadas, del artemiseño municipio de San Cristóbal, fomenta la exportación de carbón vegetal de marabú, altamente demandado en el mercado internacional.

Perteneciente a la Empresa Agropecuaria, la entidad proyecta obtener cada mes 80 toneladas del producto, envasado en sacos de 20 kilogramos, previamente seleccionado y clasificado según su calidad.

Luego de un proceso de beneficio, la UEB de Producciones Diversificadas, de San Cristóbal, en Artemisa, confía el carbón vegetal a la Empresa Cítricos Caribe la cual asume el proceso de exportación a países como España, Portugal e Italia.

Se caracteriza el producto por una llama azul, poco humo y la ausencia de cenizas, elementos que han realzado su fama mundial, según Roberto Meléndez, jefe de la entidad artemiseña. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/254937-provincia-occidental-de-cuba-fomenta-exportacion-de-carbon-vegetal>



**Radio Habana Cuba**